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國立新竹高級工業職業學校 

111 學年度第一學期第 2 次午餐供應委員會會議紀錄 

■■■■時時時時        間間間間 111111111111 年年年年 12121212 月月月月 11115555 日日日日 星期星期星期星期四四四四 中午中午中午中午 12:1012:1012:1012:10    

■■■■地地地地        點點點點 行政大樓行政大樓行政大樓行政大樓 2222 樓第一會議室樓第一會議室樓第一會議室樓第一會議室    

■■■■主主主主        席席席席 廖主任倉祥廖主任倉祥廖主任倉祥廖主任倉祥                                                                                ■■■■紀錄紀錄紀錄紀錄 莊宜蓁營養師莊宜蓁營養師莊宜蓁營養師莊宜蓁營養師    

■■■■出席人員出席人員出席人員出席人員 如簽到表如簽到表如簽到表如簽到表    

壹壹壹壹、、、、主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞 無無無無    

貳貳貳貳、、、、工作報告工作報告工作報告工作報告     

一、目前承包廠商蕓慶企業公司每日皆能依規定落實上網進行校園食材登錄作

業 並依據合約配合禁止使用基因改造生鮮食材及一律採用國內在地豬肉、

牛肉之生鮮食材政策 本校營養師也會不定期追蹤檢查食材登錄資料是否

詳實 該系統已利用本校首頁連結「食安資訊」供全校師生及家長查詢

目前該平臺本校上線率及完整率皆為 100 感謝蕓慶企業公司認真配合本

業務之推動。 

二、111/11/24 國教署校園食品販售及餐飲衛生管理輔導小組無預警至本校進行

查核輔導 不符合相關規範項目為 0 項 感謝蕓慶企業公司相關工作人員

的辛勞。  

三、本年度運動會依循往例商請熱食部供餐 由員生社補助有訂餐的學生 15 元

學生自付 30 元 其餘部分請熱食部以加菜方式協助供餐 當日訂餐的學生

(含愛心便當) 共計 215 人。 

四、本學年校園食品督導考核業務目前皆依規定每兩週執行一次 感謝午餐供

應會委員協助。 

五、熱食部承包廠商蕓慶企業有限公司 111 年 10 月 20 日來函 希望本校場地

出租契約所訂餐之最低餐費 55 元 可以因應通貨膨脹及物價、人事成本上

漲等因素調整至 60 元 以避免其支出費用排擠餐食「食材成本」之占比

本案因涉及合約內容調整 故函文請蕓慶公司繼續依據場地出租評選項目

第三項第六款便當最低售價 55 元協助本校供餐 若仍有入不敷出之虞 再

提出相關經營成本及物價指數資料 送本校再行研議 感謝蕓慶企業公司

願意繼續依合約最低售價服務本校至履約期限。 

六、班會意見及回覆情形  
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週週週週次次次次    班 級班 級班 級班 級    建議事項或問題反映建議事項或問題反映建議事項或問題反映建議事項或問題反映    回 覆 問 題回 覆 問 題回 覆 問 題回 覆 問 題 //// 處 理 狀 況處 理 狀 況處 理 狀 況處 理 狀 況    

11 綜二丙 午餐不要有蛋殼 
會將同學意見轉知熱食部廠商，請廚

工製作蛋品料理時，多加留意。 

參參參參、、、、提案討論提案討論提案討論提案討論 無無無無     

肆肆肆肆、、、、臨時動議臨時動議臨時動議臨時動議     

一、  天氣變冷很多同學都會帶泡麵來泡 並不是很健康 希望熱食部可以販

售熱湯 以滿足學生熱食的需求。 教師代表  

【【【【廠商營養師廠商營養師廠商營養師廠商營養師】】】】::::    

學聯會長有跟反映供應熱湯的事 我們目前有規劃配合節慶提供湯品(例如

冬至湯圓) 如果要常態供應 因為廚房場地及爐具的限制 可能要調整特

餐的供應 才有能力製作。 

決議決議決議決議::::請熱食部評估規劃可行性 儘可能納入菜單 滿足同學對熱湯的需求。 

    

二、班會記錄中有同學反應 希望工廠區也能增設熱食販賣機 會在此提出此

建議是希望大家有機會可以思考討論 工廠區若新增販賣機滿足學生對熱

食的需求 是否能降低學生開放外食的訴求?還有因為熱食機的置放須考慮

到環境是否衛生?本校工廠區有沒有適合的設置地點 熱食部廠商有沒有意

願提供服務 以及場地出租規範等等問題 以上提出建議供各位委員參考。

總務主任  

決議決議決議決議::::    

1. 新增熱食機的放置涉及場地租金的問題 且熱食又有時效性 請熱食

部廠商再評估成本效益 場地租金問題我們也需要再另案討論評估。 

2. 工廠課程是兩小時才休息 20 分鐘 中途並沒有下課 下課及中午時間

回校本部 熱食機也都還有熱食或麵包可供購買 所以學生應不至於

有買不到食物吃的問題 故工廠區應暫無熱食機設置需求。 

 

三、至於開放外食的問題 我們竹工目前是不考慮開放的 因為依據鄰近學校

的經驗 一旦開放外食 校內的熱食部可能就會面臨無廠商願意承包狀況

而有外食需求的學生可能只有少數的 30 至 40 位 我們更需要照顧到其他

600 至 800 位學生的用餐需求 所以目前本校無開放外食的規劃。 學務主

任  

四、同學們還是希望冬天有湯品供應。(學生代表) 

 

五、公立學校學生會有比較多意見 外食除了有無法掌控的衛生問題須考量
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學校也要保護一下校內供餐的廠商 讓廠商可以正常的供餐 希望學校能

把持住 千萬不要開放外食。(家長代表) 

陸陸陸陸、、、、散會散會散會散會 12:412:412:412:45555    


